



Rusia y Ucrania serán consagradas al Inmaculado Corazón de María el 25 de marzo



Rusia y Ucrania serán consagradas al Inmaculado Corazón de María el 25 de marzo

El Papa Francisco hará la consagración en la Basílica de San Pedro y el Cardenal Konrad Krajewski hará la consagración en Fátima como Legado Pontificio.

Rusia y Ucrania serán consagradas al Inmaculado Corazón de María el 25 de marzo, a petición del Papa Francisco.

El Santo Padre hará la consagración durante la Celebración de la Penitencia, que presidirá a las 17:00 horas (hora de Roma), en la Basílica de San Pedro. En Fátima, en condición de Legado Pontificio, estará el Cardenal Konrad Krajewski, Caritativo Apostólico, quien realizará el acto de consagración en la Capilla de las Apariciones, en un horario aún por definir.

A principios de este mes, el cardenal Konrad Krajewski, enviado personal del Papa a

Ucrania, invocó un “diálogo para librar una guerra cruel”, apelando a la oración por la paz.

El hombre caritativo del Papa tuvo encuentros con el jefe de la Iglesia greco-católica ucraniana, Su Beatitud Sviatoslav Shevchuk, y el Metropolitano de Lviv, Mieczyslaw Mokszycki. Los tres mantuvieron una conversación telefónica con el Papa Francisco.

Esta “oración por la paz en el mundo y, en concreto, por la paz en Ucrania” es un “acto lleno de sentido, en estos tiempos convulsos que vivimos. Un acto profundamente ligado a Fátima y a su Mensaje, (...) porque Fátima es un lugar donde se reza diariamente la paz, porque es una voluntad expresada por el Papa y porque, en este lugar, Nuestra Señora pidió la consagración a Su Inmaculado Corazón”, dijo el rector del Santuario de Fátima, Padre Carlos Cabecinhas, hace unos momentos, junto a la Capilla de las Apariciones, en respuesta a la petición del Santo Padre (ver vídeo abajo).

La imagen nº 13 de la Virgen Peregrina de Fátima llega mañana a Ucrania, a petición del Arzobispo Metropolitano greco-católico de Lviv.

Se recuerda que este mismo día, hace 38 años, el Papa San Juan Pablo II consagró el mundo al Inmaculado Corazón de María, frente a la imagen de la primera escultura de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, que se venera en la Capilla y que se desplazó al Vaticano cumpliendo, en aquella ocasión, su séptima salida de la Cova da Iria.

El Pontífice que más veces visitó Fátima, en respuesta a las llamadas del Mensaje de Fátima, decidió hacer un acto de consagración al Inmaculado Corazón de María, el 25 de marzo de 1984, un año después de haber iniciado el Año Santo dedicado a la Redención.

El 25 de marzo de 2020, el Cardenal D. António Marto consagró Portugal y España, y 22 países más, al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María, pidiendo ayuda y protección para los tiempos de pandemia.

El 20 de octubre de 2019, los obispos católicos portugueses consagraron la Iglesia Católica al Sagrado Corazón de Jesús, en Fátima, durante la misa de clausura del Año Misionero, en el Santuario de Fátima, marcando también los 175 años de presencia en Portugal del Apostolado de la Oración.

La primera consagración de Portugal al Inmaculado Corazón de María tuvo lugar el 13 de mayo de 1931, ocho meses después del reconocimiento oficial de las apariciones por parte del obispo de Leiria, al final de la primera peregrinación nacional del episcopado portugués a Fátima.

Reacción del Santuario de Fátima al anuncio de la petición de consagración de Rusia y Ucrania al Inmaculado Corazón de María

www.fatima.pt/es/news/rusia-y-ucrania-seran-consagradas-al-inmaculado-corazon-de-maria-el-25-de-marzo